

## **ROY – Eine Legende geht zu Ende**

Ein Film von Franz Meiller

Ein musikalisch melancholischer Rückblick auf eine Bar und ihre Zeit, die scheinbar zu Ende ist...

Das Münchner ROY war Kult.

Nach Schließung der legendären Bar am Sendlinger Tor sitzen die ehemaligen Gastgeber Roy Dubowy und Günther Grauer eineinhalb Jahre später in einem Kino. Zur Aufführung kommt ein Film, der kurz vor Abriss der Inneneinrichtung im ROY gedreht wurde. Dabei erzählen Mitarbeiterinnen, Mitarbeiter, Gäste und Prominente von 62 Jahren Bar-Geschichte. In ihren Kinosesseln sitzend, kommentieren Dubowy und Grauer die Bilder auf der Leinwand, erinnern sich an manche Anekdoten und die vielen illustren Runden in Münchens plüschigem Wohnzimmer.

Im ROY fühlten sich Generationen von Künstler\*innen, Musikbegeisterten und Gästen wohl. Der Film führt auch hinter die Kulissen und offenbart manches, was im ROY

Ursprung und Ausgangspunkt hatte. Am Ende folgt dann die große Überraschung...

ROY ist die cineastische Chronik einer versunkenen Epoche. Das Dokudrama weckt durch Retro-Filmmaterial und historische Fotos Erinnerungen an sechs Jahrzehnte Münchner Nachtkultur.

Der Film ist eine Reminiszenz an einen unvergesslichen Ort in München und an die Menschen, die ihn dazu machten.